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В этом году исполняется 40 лет с начала ста
хановского движения, который открыл широкую 
доро1у для развития инициативы трудящихся, 
достижения небывалых высот в труде.

В честь 40-летия стахановского движения и в 
целях дальнейшего развития социалистическою 
соревнования, распространения передовых мето
дов труда и на основе этого — повышение про
изводительности, на строительстве начинаются 
конкурсы профессиональною мастерства срсди 
штукатуров, маляров, каменщиков.

Конкурсы профессионального мастерства — это 
своеобразные школы передовых методов труда, 
демонстрации прогрессивного инструмента, оолес 
совершенных механизмов.

Уже стало традицией, что в этих конкурсах 
участвуют в основном молодые рабочие, комсо
мольцы. Для них такое очное соревнование явля-

К О Н К У Р С Ы
ПРОФЕССИОНАЛЬНОМ

Н Й С П Р С Т В Й
ется своеобразным стимулом в достижении высо
ких показателей. Не случайно на конкурсах про
центы выполнения норм выработки 150 и выше, 
значительно выше, чем в обычной рабочей обста
новке.

Секрет в этом прост: для участников конкурса 
создаются идеальные условия. Соревнующиеся 
обеспечены достаточным фронтом работ, необхо
димым инструментом, подготовлены теоретически. 
Право соревноваться за звание «Лучший рабочий 
по профессии» получают, как правило, ведущие 
молодые рабочие, активные комсомольцы и мо
лодые коммунисты, и изменять этому правилу 
нет необходимости.

Именно, молодежь охотнее всего берется за 
внедрение нового. Достаточно вспомнить, что на 
конкурсе профессионального мастерства штукату
ров К. Ешина из бригады М. Я. Плачинды при
менила затирочную машинку, которая после кон
курса нашла широкое применение во многих кол
лективах. На конкурсах каменщиков была впер
вые применена кельма вместо молоточка-кироч- 
ки и мастерка, шарнирно-панельные подмости и 
другие приспособления.

В эти дни проходят конкурсы в подразделе
ниях, а 19 и 20 июня будут проведены обще
строительные конкурсы профмастерства, победи
тели которых будут представлять ангарских стро
ителей на городском конкурсе.

В коллективе строителей в настоящее время 
специалистами высокого класса стали многие из 
тех, кто первые шаги к настоящему мастерству 
делал именно на конкурсах профессионального 
мастерства. Наиболее характерна судьба камен
щика Геннадия Глазкова из бригады Э. Гейна. 
Он пришел в бригаду после ГПТУ, своим трудо
любием завоевал право участвовать в конкурсе. 
Первый раз он не занял первого места, зато про
шел хорошую школу работы по-новому, с полным 
напряжением. Сейчас Геннадии—каменщик сам о 
го высокого разряда, звеньевой, ему выделена 
комната. И другой член этой бригады, Геннадий 
Гостев, тоже мужал на конкурсах, в прошлом 
году стал победителем, ему выделена квартира

Бригада Э. Гейна — это кузница ведущих ка 
меншиков. И заслуга в этом бригадира, который 
сам был признан «Лучшим каменщиком строи
тельства».

Конкурсы мастерства на стройке были и оста' 
ются своеобразными праздниками труда. Только 
надо, чтобы ответственные за их проведение соз
дали все условия в достиженщ* высоких резуль
татов молодыми.

• СЕГОДНЯ НА ПУСКОВЫХ.

ЭСТАКАДА 15а
На снимках нашего 

внештатного фотокор
респондента В. Небши- 
на — момент заверше
ния забивки свай под 
фундаменты эстакады 
15а. Сегодня здесь уж е 
не встретить копра, ли- 
зель-электрическон бу
ровой установки. Хозя
евами являются строи
тели СМУ-3, монтажни
ки МСУ-42.

Отличился на выпол
нении работ по эстакаде 
коммунист В. Я. ЛаЙкин 
из управления механи
зации, которого вы ии* 
дите на снимке Чправа. 
К выполнению любого 
задания он относится с 
высокой ответственно
стью.

ЭТИЛ-БЕН30Л

ОСТАНОВКА 
ЗА МОНТАЖНИКАМИ

Комплекс этил-бензола включает в себя одиннадцать объек
тов, где предстоит освоить 2,7 миллиона рублей строительно- 
монтажных работ. И если на первый квартал было заплани
ровано всего лишь 100 тысяч рублей, на второй уже—306 ты
сяч, то' на третий и четвертый кварталы — более чем по мил
лиону. Однако положение дел на пусковом комплексе таково, 
что еще не освоены даже маленькие суммы первого полугодия. 
И вся вина за это лежит, в общем-то, на тресте ^Бостокхим- 
монтаж».

Надо заметить, что производство этил-бензола предпола
гает очень сложную технологию монтажа. Только на главном 
корпусе примерно три четьерти оборудования подлежит об
вязке с фальшмонтажом, то есть своего рода цепочкой —* 
монтаж, демонтаж для покрытия фторопластом и повторная 
обвязка. Такая технология работ отнимет, конечно, массу 
времени, и потому их тем более не следовало бы оттягивать. 
Вместе с тем на сегодняшний день на строительной площад
ке нет ни одного уентажннка.

В чем дело? Может быть, генподрядчик не предоставил 
для них фронта работ? Напротив! Сейчас и насосная, и насос
ное отделение главного корпуса, и действующая насосная 
(площадка расширения) полностью готовы к монтажу обо
рудования — стены отделаны, выполнены бетонные полы и 
фундаменты внутри объектов. Но д ею  остановилось зь мон
тажниками, хотя 45 позиций оборудования лежат на базе 
УКСа АНХК еще с марта.

Короче говоря, из 107 тысяч рублей по плану первого по
лугодия МСУ-42 и МСУ-45 не дали еще ни копейки А ведь 
можно монтировать сантехнику, два с половиной километра 
теплосетей и 40 процентов технологических трубопроводов. 
И если в июне не будет выполнена достаточная часть этих 
работ, появится реальная угроза срыва сдачи комплекса в 
эксплуатацию в нынешнем году.

Тресту «Восток.чиммонтаж* нужно также немедленно 
улучшить инженерную подготовку производства монтажных 
работ — разработать чертежи КМД, зыдать локальные i ра
фики для составления сводного сетевого графика строитель- 
нолмонтажных работ, и самим представителям от руковод
ства треста бывать на планерках на комплексе, о чем они 
забыли в последнее время. В. КИРИЧЕНКО.

ПРИБЫЛЬ- 

35000 рублей
.Коллектив СМУ-1 явился 
инициатором внедрения 
бригадного подряда, и в на
стоящее время в СМУ этот 
прогрессивный метод стро
ительства жилья и объек
тов соцкультбыта находит 
широкое применение.
Бригадный подряд позволя
ет коллективу сокращать 
сроки строительства объек
тов, за счет чего получать 
:всрхплановую прибыль.

Только в .этом году в 
СМУ-1 от работы бригад 
на хозяйственном расчете 
получена экономия ia гЫ' яч. 
оублей, из которых 62»*0 
рублей выплачено бригадам 
на премирование рабочих.

Е. ЖУКОВ, 
старший инженер СМУ-1.

XXV С Ъ Е З Д У  —  У Д А Р Н Ы Й  Т Р У Д !

ПЛАН ПЯТИЛЕТКИ-К ДНЮ СТРОИТЕЛЯ
П О В Ы Ш Е Н Н Ы Е  СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА 

К О Л Л Е К Т И В А  КОМ М УНИСТИЧЕСКОГО ОТНОШЕНИЯ К ТРУДЪ СМУ-1 
ПО ДОСТОЙНОЙ ВСТРЕЧЕ XXV СЪЕЗДА КПСС

Борясь за досрочное выполнение планов 
строительно-монтажных работ завершаю
щего года и девятой пятилетки, коллектив 
коммунистического отношения к то\ду 
СМУ-1 включился в социалистическое со
ревнование за достойную встречу предстоя
щего XXV съезда Коммунистической партии 
Советского Союза и берет на себя следую
щие обязательства:

1. Государственный план . строительно- 
монтажных работ девятой пятилегки по 
генподряду выполнить досрочно — к Дню 
строителя.

2 Повысить производительность труда 
на I процент против плана.

3 Обеспечить ввод жилья за год 80,3 ты 
ячи квадратных метров, в том 4ислг 4,5 

тысячи квадратных метров полезной пло
щади сверх установленного задания.

-4. Ввести в эксплуатацию, в- 1975 году:
— школу 64 9-го микрорайона на 1280

учащихся — к 1 сентября;
— сад-ясли 55 9-го микрорайона — к 

Дню Конституции СССР,
— столовую 61 10-го микрорайона — к 

25 декабря;
— мебельный магазин — к 20 декабря;
— столовую в поселке Майск — к об

декабря;
— комплекс профтехучилища тоеста

«Востокхиммонтаж» — к 1 сентябг.я.
5. Добиться устойчивой и стабильной ра

боты 8 бригад методом бригадного подря
да. Перевести в III квартале на прогрес
сивную форму работы — бригадный под
ряд — участок j\V  1.

6. Сдавать объекты в эксплуатацию с 
оценкой не ниже «хорошо»

7. За счет рационализаторских предложе
ний дать экономию .в сумме Ь ш сяч  р>б- 
леи сверх плана.
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НЕ 
ЛИЧНО

Тогда контора орса находи
лась в поселке, но Гале не 
пришлось ее долго искать, не
сколько лет она была э.иар- 
чанкой и найти Шеститысячник 
не стоило особого труда. 
Встретила ее и подружек, ко- 
торые распределились заранее 
так: одна — повар, вторая — 
официантка, а, третья, Галя 
Литвинова, — кондитер, стро
гая с виду женщина — на
чальник отдела Раиса Андре
евна Виткова.

— Ну, девчата, в добрый 
путь. Учтите только —- рабо
тать в торговле только с виду 
легко. Торговля случайных лю
дей не любит...

«А я и не случайная», — 
мысленно проговорила Галя и 
незаметно улыбнулась, вспом
нив, как вместе с одноклассни
цами сдавала экзамены в пе
дагогический. Вот там-10 уж 
точно была бы случайным че
ловеком...

Кондитером хотела быть 
еше с детства. Любила все 
сладкое, любила смотреть, как 
мать ловко месит тесто, а по
взрослела — начала ей помо
гать. Стряпали в доме много, 
семья была большая — четве
ро детей. Но Галя никогда не 
тяготилась домашним» обя
занностями. И радовалась 
больше всех, когда чашка с пи
рогами быстро пустела.

Работает Галя Литвинова 
кондитером в столовой № 6 
уже шесть лет. А вот радость 
от того, что делает приятное 
людям, не меркнет. Кондитер
ский цех в столовой малень
кий, и коллектив тоже в»:его

OEM
три человека. Заведующая 
К Мучииская, первая Галина 
наставница по кондитерско
му делу, и двое кондитеров. 
Ни ссор, ни дрязг между ни
ми. Мир, согласие, любовь к 
делу — вот чем они живы.

Среди них Галя с виду сов
сем девчонка: тонкая, под бе
лым крахмальным колпаком 
ясное юное Лицо. Оиа смеется, 
видно, привыкла к своей «мо
ложавости»: «Что вы, мне уже 
24 юда. Муж, сыну четвертый 
год пошел...».

В столовой к Гале Литви
новой относятся как-то по-о:о- 
бому добро. Все годы она воз
главляет комсомольскую орга
низацию столовой и филиала, 
умеет и проконтролировать 
своих комсомольцев, и принять 
душой чужую беду. Работает
ся с ней легко: характер и на
строение без перепадов, ров
ный; вся она светится каким- 
то легким теплым, светом. Ко
гда выдвигали ее кандидатуру, 
на чашу весом легло многое: 
безупречный- труд (при плане 
120 рублей в день кондитеры 
дают 200—220), вкус к обще
ственной работе, искреннее, 
доброе отношение к людям.

— К какому депутату я хо
тела бы попасть на прием? — 
Галя помедлила. — К тому, 
кто думает всегда о человеке, 
только о человеке.

В понедельник,4когда состо
ялось наше знакомство, Галя 
Литвинова собиралась на свою 
первую встречу с избирателя
ми.

— И как вы относитесь к
этому событию? ~

— Волнуюсь очень. Готов
люсь, как на праздник и как 
на экзамен.

Н. БЕЛОВА.

На заводе ЖБИ-4 своя спе
цифика производства. Здесь 
•без успешной работы электро- 
каршиц, без их мастерства и 
умения быстро маневрировать 
между стендами не может 
быть и речи о выполнении пла
на и повышенных социалисти
ческих обязательств. На элект
рокарах к стендам доставляет-/ 
ся бетон.

Нелегко управлять этой не
хитрой машиной в течение сме
ны. Нужно особое внимание, 
особое напряжение. Может, 
поэтому среди электронарщпч, 
в основном, молодежь, и Ва
лентина Онищенко, которой 
еще нет и тридцати. самая 
старшая. На электрокаре она с 
1973 года, а на заводе ЖБИ-4 
рабочий стаж женщины де
вять лет. Валентина несколько 
лет работала в арматурном. 
Там же освоила смежную поо- 
фессию электрокарщицы, а по
том перешла работать по этой 
специальности.

Как и у большинства рабо
чих, выдвинутых кандидатами 
в депутаты городского Сове
та, нет у нее особых заслуг 
Каждый рабочий день встре
чает в цехах завода, смену 
доставляет к с т е н д а м  
бетон. День за днем. И 
не могла понять Валентина, 
почему именно ее коллектив 
завода выдвинул кандидатом 
в депутаты городского Соьетз 
депутатов трудящихся.

Почему? Такой вопрос за- 
дает себе не только В а л е р и 
на Онищенко. Ей не случайно

оказано высокое доверие. Ва
лентина, как и десятки других 
молодых честных рабочих, яв
ляется тем золотым фондом 
нашей страны, которые долж
ны и управлять государство!.

Валентина Онищенко очень 
застенчива, скромная женщи

н а .  Но когда надо, она быва
ет строгая. Ьригада у нее — 
одна молодежь, девчата пос
ле школы или те кто не смог 
получить среднее образование. 
Учатся работать прямо в цехе, 
у бригадира. II если сегодня 
вместе с Валентиной так Лче 
умело ведет электрокару Та
мара Серебрякова, то заслуга 
в этом, прежде всего, брига
дира. Руководит коллективом 
Валентина с марта этого года. 
Немного. Но девчата уважают 
ее, бригада постоянно • справ
ляется с задачами, сменное за
дание выполняется, ка.< пра
вило, на 120— 130 процентов.

— Бывают смены, — говорит 
Валентина, — когда приходит
ся работать одновременно на 
7—8 электрокарах. Тогда надо 
по-настоящему попотеть, по
крутиться. И успеваем. А ина
че нельзя. Формовщики ж д\т  
бетон, а дать его можем толь
ко мы.

Ударник коммунистического 
груда Валентина Онищенко —  
достойный кандидат в депута
ты. Именно об этом и говорили 
ее товарищи по работе. Брига
дир, общественница, Валенти
на посещает подготовительные 
курсы для поступления в тех
никум. К. ВАСИЛЬЕВ.

РАССКАЗЫВАЕМ О КАНДИДАТАХ

В Р И Г Й Д Н Р  М О Л О Д Е Ж И

И Д У Т  И ТОГОВЫ Е за н я т и я
С большой 
заинтересованностью

В школе «Основы экономики 
и управления производством» 
при партийной организации уп
равления механизации а отчет
ном году изучались злободнев
ные темы, касающиеся непо
средственно деятельности ме
ханизаторов. Так, были прой
дены темы: «Организация ра
боты по новому методу хоз
расчета», «Производственные 
фонды предприятия и пути по
вышения эффективности их ис
пользования», «Основные по
ложения новой системы плани
рования и экономического сти
мулирования в строительстве», 
«Повышение эффективности 
производства — главное на
правление развития социали
стической экономики», «Эконо
мический анализ в системе уп
равления цехом или участком», 
«Социально - психологические 
аспекты управления». Для про
ведения этих занятий, кроме 
пропагандистов из управления 
механизации, * приглашались 
начальник лаборатории НОТ 
Л. Л. Цинк и начальник эко
номической лаборатории строй
ки Л. М. Позан.

На итоговые занятия были 
вынесены два вопроса: «Об
зорная лекция пропагандиста 
М. Н. Кальченко о выполне
нии плана девятой пятилетки 
и перспективы дальнейшего 
развития народного хозяйства 
СССР» и «Собеседование по 
материалам изучаемых те\.».

В собеседовании приняли 
участие все слушатели, кото
рых на итоговое занятие при
шло 27. Особенно активно вы

ступал начальник участка В. В. 
Забелин, который глубоко и 
содержательно рассказал с пу
тях повышения эффективно
сти использования машин, ме
ханизмов и оборудования, при 
этом подробно остановившись 
на вопросах улучшения рабо
ты механизмов участка.

Тт. Цицорин И. А. и Димн- 
ров П. К., раскрывая тему об 
анализе себестоимости продук
ции, остановились на себесто
имости работ, которые выпол
няют возглавляемые ими кол
лективы. Днмиров П. К. отме-( 
тил, что механизация кровель
ных работ значительно снизи
ла их себестоимость и повыси
ла производительность труда. 
Коммунисты тт. Ананьев 
М. Н. и Цицорин И. А. рас
сказали о значении новой си
стемы планирования и эконо
мического стимулирования в 
повышении эффективности ис
пользования производствен
ных фондов, о значении и ро
ли фондов экономического сти
мулирования.

Механик участка Митрофа
нов А. П. хорошо осветил зон- 
рос о механовооруженности 
строительной организации и 
его значении в повышении 
производительности труда.

Следует отметить, что все 
выступающие, отвечая на воп
рос или раскрывая ту или 
иную тему, обязательно при
водили примеры из деятельно
сти своего участка или группы 
механизмов.

Л. ТАРАСОВ.

Собеседования всем
на пользу

На итоговые занятия в шко
ле марксизма-ленинизма, ко
торая организована для учебы 
коммунистов ремонтно-м,еха- 
ннческого завода была выне
сена тема: «Великий подвиг 
советского народа в Велчкон 
Отечественной войне». Темз 
злободневная, тесно связана с 
большой подготовкой к праздг 
новацию 30-летня Победы в 
стране. Пропагандист т. Пер
вых провел итоговые занятия 
собеседованием. Для обсужде
ния были вынесены 6 вопросов, 
и на все вопросы слушатели 
школы дали правильные отве
ты. Выступили тт. Золотарев, 
Пономарев, Род, Машаигва, 
Плахотников и Жмурова. Все 
выступавшие приводили конк
ретные примеры героизма со

ветских людей, на примерах 
из жизни своего коллектива 
рассказали о той большой ра
боте, которую проводят фрон
товики по мобилизации моло
дежи на выполнение задач пя
тилетки.

Собеседование со слушате
лями школы экономических 
знаний при партийной органи
зации автобазы JV? 2 провел и 
пропагандист т. Каренапов. 
Разговор шел об экономиче
ской деятельности автобазы и 
ее связях с деятельностью уп
равления строительства. У всех 
коммунистов, которые высту
пили на итоговом’ занятии, по
нимание вопросов т экономики 
правильное.

Как на занятиях в автобазе, 
так и на занятиях РМЗ при
сутствовали все слушатели.

В. ЧЕРНЕНКО, 
инструктор парткома строй
ки.

Ш Щ
. А*,

МОСКВА. Сверхзвуковой пассажирский самолет ТУ-144 — 
один из экспонатов советского раздела Международного са
лона авиации и космонавтики в Париже.

Самолет може[ перевозить 140 пассажиров со скоростью 
250 километров в час на расстояние до шести с половиной 
тысяч километров. Он оборудован автоматической навигаци
онной системой на базе специальной вычислительной машины.

На снимке: самолет ТУ-144.

Пусковой комплекс этилена. 
Идет монтаж на наружной ус
тановке узловой подстанции. 

Фото В. НЕБОГИНА.

По критическим 
замечаниям 
бригадиров

16 м^я состоялось совеща
ние бригадиров, на котором 
были подведены итоги работы 
коллектива строителей по про
филактике нарушений безопас
ного выполнения работ за че
тыре месяца года и поставле
ны задачи по устранению не
достатков. На совещании бри
гадиры и общественные ин
спекторы выступили е предло
жениями по безопасному веде
нию работ. Предложения при
няты и обобщены, издан при
каз по строительству, в кото
ром рекомендовано на бригад
ных собраниях про^абот.'ггк 
информационный бюллетень 
«Работать высокопроизводи
тельно, без травм и аварий», в 
котором рассказывается об 
опыте бригады отделочников 
Г. Г. Файзуллина из СМУ-2. 
Бригадирам необходимо обес
печить высокую трудовую дис
циплину среди членов бригад, 
требовать от рабочих соблюде
ния правил трудового распо
рядка и правил техники безо
пасности. Работу по п р е д у б е 
ждению нарушений проводить 
в контакте с общественными 
инспекторами по охране труда 
и наставниками молодых рабо
чих.

Тт. Королеву В. К. и Авде
еву 10. II. предложено в нюне 
решить вопрос перевозки жен- 
щин-работииц на отдаленные 
объекты и организовать горя
чее питание в цехе строящего
ся завода химических эеактл- 
вов. Тов. Беликову М. М. — 
выполнить комплекс; мероприя
тий по обеспечению контейнер
ной доставки минеральной ва
ты на объекты. Выполнить в 
ближайшее время определен
ные задания по замечаниям 
бригадиров предложено тт. Пу- 
стынникову Л. Н., Дерябину 
Р. П., Горельченко А. А.

........................................................................ ....................................................................минимшиишиншшпшишшшшшшшншшшшшш
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■ л е  ГАЗЕТЕ ОТВЕЧАЮТ 
КРИТИКА ПРИЗНАНА ПРАВИЛЬНОЙ

Ответ на статью «Подписали, а теперь на попятную» при
слал в редакцию начальник СМУ-6 И. В. Казунии. Он сооб
щил, что критика в адрес руководителей подразделений по 
подписанию графика досрочного ввода объекте в Мсгетской 
птицефабрики в эксплуатацию, а потом поисков причин невы
полнения этого графика, признана правильной. Впредь, как 
пишет И. В. Казунин, к подписанию соответствующих доку
ментов будет более принципиальный подход.

Что касается положения дел на Мсгетской птицефабрике, 
план строительно-монтажных работ за период- строитель
ства фабрики перевыполнен, выполнен и план 5 месяцев 1975 
года. На сегодня сдан в эксплуатацию птичник Л? 12, в нюне 
сдается столовая. Склад концентрированных кормов не будет 
сдан r o  II квартале из-за поздней выдачи технической доку
ментации по пристройке (выдана в марте, а должна быть вы
дана до сентября 1974 года).

Для ускорения работ по Мегетской птицефабрике хотелось 
бы большего внимания к этому объекту со стороны МСУ-42, 
МСУ-76, СМУ-7 и СМУ-4, а также помощи от управления 
строительства по усилению коллектива СМУ-6 отделочниками.

Когда СМУ-4 приступило к 
забивке свайных полей в 15 
микрорайоне (было это в ок
тябре прошлого года), то пер
воначальным проектом, разрз- 
ботй иным лен и игра хна ми,
строительство домов в назван
ном микрорайоне было преду
смотрено с подвалами. Длина 
сван в связи с этим колебалась 
от 4 до 5 метров. Затем техот
дел стройки выдал техниче
ское решение от 17 октября 
того же года, по которому до
ма перепроектировались с тех
ническими подпольями на свай
ных основаниях (то есть на 
дома с высоким ростверком).

В этом техрешении была 
указана конкретная длина 
свай. Например, для дома I7- 
17а она была предусмотрена в 
9 метров для 568 свай, хотя 
Госстроем СССР категориче
ски запрещено применение под 
жилье свай длиной более 8 
метров, так как оплата за них 
идет по прейскуранту. При
том по геологическим изыска
ниям и контрольному бурению 
несущий слой галечника на ме
сте этого дома залегал на глу
бине три с половиной метра. 
Вот и выходит, что примерно 
4 метра от каждой сваи долж 
но уходить в отходы, то есть 
добрая ее половина.

Кроме того, не имея возмож
ности производить пробную за
бивку свай, так как нет мо
бильной самоходной копровой 
установки, а есть только на ба
зе экскаватора-тысячника и 
тракторная, СМУ-4 заказыва
ет в УПП сван согласно про
екту (в данном случае — со
гласно техрешению) за полто
ра месяца до начала производ
ства работ.

Конкретный пример из неда
лекого прошлого. Участок по
лучает чертежи на дом 1У -17 а 
из ПТО СМУ, где напнеано: 
«Принять к производства». 
Рядом — примечание техот
дела строили — «Длина сваи 
определяется согласно техре

шению управления строитель
ства». Получается, что мы не 
имеем права без разрешения 
проектантов менять длину 
сван, а она ими предусмотрена 
опять же 9-метровая. Но ког
да срок сдачи свайного поля 
генподрядному СМУ недалек, 
то где же, в таком случае, 
взять время на перепроекти
ровку свай?

Это, так сказать, в про
шлом. А как сегодня? Дом 
№ 15 в 15 микрорайоне. Чер
теж на него техотдел стройки 
разработал и передал в СМУ, 
а наш участок получал этот 
чертеж 25 марта нынешнего 
года. Прошло всего два меся
ца, но наша копровая установ
ка. работающая на названном 
доме по методу подряди, уже 
забила 100 свай. Идя в нару
шение проекта, участок зака
зал эти сваи короче, то есть 
«шестерки» вместо предусмот
ренных по проекту 7- н 8-мет
ровых.

Техотдел стройки, отлично 
зная о том, что на этой пло
щадке сваи длиной 7—8 мет
ров «не идут» (кровля галеч
ника залегает на глубине все
го лишь 3—4 метра), вег-таки, 
запроектировав заранее сваи 
с излишней высотой, страхует 
себя примечанием, что пе;ед 
производством свайных работ 
нужно произвести пробную за 
бивку свай и испытать их з 
соответствии с требованиями 
ГОСТа.

А ведь в постановления Гос
строя СССР Х? 66 от 24 июня 
1971 года ясно сказано: «В
рабочих чертежах свайного 
фундамента должны быть ука
заны сечения и длина свай, ко
торые не требуют дополни
тельных уточнений путем по
гружения свай в грунт в про
цессе строительства фундамен
та» Так неужели участок дол
жен - выполнять проектно-изы
скательские работы, коль тех
отдел с т р о й к и  своими приме
чаниями и заранее планируе

мой завышенной длиной свай 
ставит его в это положение''1

СМУ-4 неоднократно осра- 
щалось к товарищам Рыбало- 
вичу, Щетинину и даж г к Ко
реневскому по вопросу проб
ных забивок свай, то есть ди
намических и статических ис
пытаниях их с целью уточне
ния необходимой длины свай 
еше до заказа изделий на за 
воды УПП, а также об источ
никах финансирования этих 
работ. Однако вопрос не ре
шен.

По тому же 15 микрорайону 
ПТО СМУ-4 обращалось в тех
отдел стройки, чтобы он выдал 
уточненные проекты свайных 
оснований, но техотдел все-та
ки выдал техническое решение 
с длиной сваи в 7—9 метров. 
Стройка полтора десятка лет 
ведет забивку свай и на про
тяжении всего этого времени 
возникают одни и те же про
блемы — завышенная длина 
свай и их смещение. Но нас, 
сваебойшиков. почему-то не 
посылают на другие стройки, 
где забивка свай, может быть, 
идет по-новому.

Наше СМУ забивает в год 
по 12— 15 тысяч свай. И если 
в среднем в отходы идет са
мое малое от одного до полу
тора метров сван (а нередко и 
много больше), то полторы- 
две тысячи кубометров сбор
ного железобетона ежегодно 
выбрасывается на свалку. А 
это 150—200 тысяч рублей, ко
торые можно было бы напра
вить на проектно-нзы.*катель- 
скле работы, совершенствова
ние технологии производства 
свайных работ и приобрете
ние заводских копровых уста
новок, которые у нас е«це са
мо тельные и несовершенны.

Пора в п л о т н у ю  заняться 
свайными работами и какому- 
то отделу управления (может 
быть, ОИМиК), привлечь к 
уточнению длин свай etne -пе
ред их заказом на заводы сво
их сотрудников и иметь соот
ветствующее оборудование 
для уточнения размеров изде
лий. Ведь участок должен ду
мать прежде всего о выполне
нии плана и тематики по за
бивке свай, а не за кого-то — 
об уточнении длины свай.

А. ЧЕРТОВ, 
начальник 4-го участка 

СМУ-4.

НУЖ ЕН
ЕДИНЫЙ
ЗА К Я ЗЧ И К

Как сообщил заместитель 
главного инженера управления 
строительства М. К. Мамаев, в 
статье «Иван, кивает на Пет
ра» правильно отмечены не
достатки в строительстве жи
лых домов в Ангарске. К со
жалению, «болезнь» строителей 
с диагнозом — «не иметь ком
муникаций к строящимся объ
ектам» — стала хронической. 
Это объясняется отсутствием 
единого заказчика в городе. 
Как правило, все заказчики, 
кроме Ангарского нефтехими
ческого комбината, не имеют 
финансов на коммуникации и 
объекты соцкультбыта. Так, на 
сегодня по микрорайону 15 
строители имеют деньги на :тро- 
ительство коммуникаций в 
сумме 500 тысяч рублей, а тре
буется 1,5 миллиона рублей 
Уже сегодня необходимо начи
нать строительство коммуника
ций к домам, сдаваемым в эк
сплуатацию в 1976 году, а до
кументации нет и неизвестно, 
в каком микрорайоне будет ве
стись строительство. Этот 
вопрос неоднократно подни
мался в горисполкоме и в обл-

в р а щ е н а  в А н г а р с к  с г р у з о м .
В т о г  ж е  д е н ь  м а с т е р  С М У -1  

Ф. Г о р я й н о в  пр и  р а б о т е  во ато-  
р>к» с м е н у  на с т р о и т е л ь с т в е  с т о л о 
вой п о с е л к а  М а й с к  о т п у с т и л  р а б о 
ч и х  р а н ь ш е  в р е м е н и ,  и п р и л ы  в ш а я 
в 22-30  а в т о м а ш и н а  Л* 87-17 ( в о д и 
т е л ь  т.  О с т а п о в и ч )  б ы л а  в о з р а 
щ е н а  на З Ж Б М - 2 ,  н а г р у ж е н н а я  
п л и т а м и .  1 2 - м е т р о в м е  т р а й л е р ы ,  
г р у ж е н н ы е  п а н е л я м и  П К -I. п о  п р и 
б ы т и и  на о б ъ е к т  Б О С  не б ы л и  р а з 
г р у ж е н ы  и в е р н у л и с ь  на з а в о д  
.ЧЬ I. Т о л ь к о  п о с л е  в м е ш н т е л ь с ! в а  
р а б о т н и к о в  П Д О  т р а н с п о р т  внов ь  
б ы л  н а п р а в л е н  на о б ъ е к т  и в 11-30 
р а з г р у ж е н .

Аналогичные примеры не еди
ничны. За указанные факты 
нераспорядительности прика
зом по стройке виновные лица 
привлечены к дисциплинарной 
и материальной ответственно
сти.
. Неблагополучно обстоит де
ло также с сохранностью бен
зина и запчастей в автобззах 
УАТа. Например, в автобг-зе 
№ 3 складские помещения под 
охрану никому не сдавались, 
постовой журнал не велся, сиг
нализация отсутствовала и в 
результате за прошлый год и 
первый квартал текущего года 
отсюда похищено запасных ча
стей к автомобилям на 391 
рубль, однако мер к виновным 
не принято. И что самое стран
ное. на территорию автобазы 
при наличии охраны проника-

исполкоме, но решения нет.
Нам необходимо как можно 

быстрее переходить на работу 
по опыту орловских строителей 
и иметь в' городе единого за
казчика.

Все же, не дожидаясь ре
шения этого вопроса, прини
маются меры по улучшению 
организации производства в 
микрорайоне 15. 2 нюня целе
вым назначением сюда выл-е- 
лен экскаватор Э-652 и ротор
ный экскаватор, организованы 
две бригады в СМУ-1 по стро
ительству коммуникаций, при
ступило к планировочным ра
ботам СМУ-7, приняты меры, 
по форсированию строительст
ва теплотрассы.

Только СМУ-4, где гачаль- 
ником Г. А. Зуев, продолжает 
работать нбудовлетворигелько, 
придерживается старой такти
ки: срок называется, но выпол
нять его никто не думает.

Принятые меры должны 
обеспечить ликвидацию отста
вания по коммуникациям в те
чение июня-июля.

Кроме того, начальником 
строительства принято зеше- 
нне о строительстве коммуни
каций на задел 1976 года с ав
густа 1975 года.

Большую пользу приносит в 
ведении работ но житью опе
ративный штаб по организации 
соревнования.

U l l l t J k i l l  J

Д О Б Р О
ют посторонние лица без вся
ких документов и без разре
шения руководства вынэсят з а 
пасные части.

Так произошло 22 апреля 
этого года. Складские поме
щения автобазы Л? 8 не охра
нялись с позапрошлою года, 
сигнализация отсутствовала.

Поэтому с целью наведе
ния должного порядка в мар
те нынешнего года управление 
строительства совместно с 
представителями охраны про
вело кустовое совещание л 
разработало мероприятия по 
улучшению охраны объектов, 
которые предусматривают про
ведение смотра сохранности 
народного добра.

Н а з в а н и и  й смотр прой
дет по специальной про
грамме. Хотелось бы, чтобы 
комиссии отнеслись к поручен
ной работе со всей серьезно
стью. вскрыли имеющиеся не
достатки и разработали т.сот- 
ветствующне предложения по 
результатам проверки, обесто
чивающие устранение причин, 
порождающих факты хищений, 
бесхозяйственности ы расточи
тельства.

Jl". КАРПОВ,
главный ревизор стройки.

На важнейшем пусковом комп
лексе года —- этилене — успеш
но работает бригада М. И. Кова
лева из «Сибмонтажавтомэтики». 
Владимир Прибытков — передо
вой монтажник этого коллектива.

Фото В. НЕБОГИНА.

Б Е Р Е Ч Ь  Н А Р О Д Н О Е
Одной из важнейших задач 

в выполнении народнохозяйст
венного плана, установленного 
на этот год, является проведе
ние работы в подразделениях 
стройки по обеспечению сох
ранности материальных ценно
стей и денежных средств, уст
ранению причин и условий, по
рождающих хншеиия и факты 
бесхозяйственности. Как по
казывают материалы ревизии 
и проверок по данному вопро
су, на стройке имеет место 
ряд различных нарушений и 
ведется недостаточная воспи
тательная работа среди слу
жащих, ИТР и рабочих ь ду
хе бережного отношения к на
родному добру.

В ряде подразделений уста
новлены случаи искажения о т 

четных данных по выпол ie- 
нню плана капитальных вложе
ний по выпуску изделий, а 
также не везде изжиты факты 
приписок фактически невыпол- 
нявшихся работ. Так, началь
ник арматурного цеха ЗЖ БИ-1 
т. Зима М. П. в результате ис
кусственного завышения и ус
ложнения описания работ в 
нарядах на изготовление ар
матуры в четвертом квартале 
прошлого года начислил из
лишней зарплаты в сумме 1401

рубль. На этом же заводе на 
день ревизии такие материалы, 
как хлористый кальций, сто
лярка и запасные части хра
нились с нарушением сущест
вующих правил.

В результате неудовлетво
рительной охраны, нарушения 
порядка сдачи и приемки цен
ностей, а также попуститель
ства по вине отдельных мате
риально-ответственных лиц и 
руководящих работников про
изошли хищения материалов, 
оборудования и инструмента, 
спецодежды, бензопил ^Д руж 
ба» и других ценностей с объ
ектов, бытовок, цехов, авто
баз и кладовых СМУ-1, 3, 4, 
10. УАТа, УМа. ЗЖ БИ-З.

В р я д е  п о д р а з д е л е н и й  н е  п р е с е 
к а ю т с я  з а в ы ш е н и я  о б ъ е м о в ,  пр и  
п и с к и  к о л и ч е с т в а  р е й с о в  п р и  и с 
п о л ь з о в а н и и  а в т о т р а н с п о р т а .  а 
и н о г д а  е г о  в м е с т е  с м е х а н и з м а м и ,  
а т а к ж е  э к и п а ж а м и .  и с п о л ы у ю т  
в л и ч н ы х  и е л я х .  Так. Ifi а п р е л я  
а в т о м а ш и н а  З И Л - б З *  М  90-45, г р у 
ж е н н а я  щ и т а м и  о п а л у б к и  д л я  
С М У - l l ,  б ы л а  в о з в р а щ е н а  б е з  р а з 
г р у з к и  на Д О К - 1  и з  Л и с т в е н н и ч 
н о г о  ( г л а в н ы й  к о р п у с  « И н т у р и 
с т а * ) .  И з - з а  н и з к о г о  к а ч е с 1 вл щ и 
т о в  п р о р а б  т . С е р г е е в  о т к а з а л с я  
их п р и н я т ь ,  а в о д и т е л ь  К о в а л е в  
И. Я .  н е  с т а л  р а з г р у ж а т ь  б е »  
о ф о р м л е н и я  д о к у м е н т о в .  На д р у 
гой д е н ь  те  ж е  ш и т ы  б ы л и  у в е 
з е н ы  в С М У-11 п с о п р о в о ж д е н и и  
м а с т е р а  Д О К а - 1  С. М . Ш л е й ф е р а ,  
но а в т о м а ш и н а  с н о в а  б ы л а  в о з -
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if  ЛЕТО
ПИОНЕРСКОЕ

ОПЕРАЦИЯ
Нет, это не кодовое назва

ние времени войны, а вполне 
мирная и, нужно сказать, очень 
увлекательная задача. И вы
полнить ее предстоит ребитам 
из пионерского лагеря «Кос
мос»...

В каждом временном отрез* 
ке сезона есть с'воя прелесть 
Мы стали свидетелями первых 
дней июня, когда лагерь толь
ко-только обживается Перво
классники — дебютанты сезо
на восторгаются всем: легом
за оградой, трудягой-муравь- 
ем,‘ они еше не в силах вме
стить все увиденное, и каж 
дый день делают маленькие 
открытия. Н\\ а те. кто уже 
ке раз побывал в «Космосе*, 
по-хозяйски располагаю 1ся на 
качелях, играют на верандах в 
теннис. Но все — и педагоги
ческий коллектив, и дети — 
ждут хорошей П0Г01Ы. Хоро
шая погода — это... Впрочем, 
дадим лучше слово директору 
лагеря Т. Ф Шатерннковэй.

— Этим летом мы постара
емся выполнить триединый 
«устав» отдыха: солнце, воз
дух и вода Как можно боль
ше походов, прогулок, игр на 
свежем воздухе и в лесу. 
Спортивный комплекс П О  — 
важная часть оздоровительной 
программы Думаю, ребятам 
придутся по вкусу и военная 
игра под девизом «Салют, 
Победа!». В наши дни остро 
поставлен вопрос о трудовом 
воспитании детей Поэтому 
трудовые десанты: по уборке 
территории, аллей, корпусов, 
по сбору лекарственных трав, 
по оказанию помощи соседне
му совхозу Одинск — ста
нут законом в жизни тагеоя 
Была бы только хорошая пого
да

Природа, кажется, приняла 
к сведению эти слова, к концу 
дня отплыли на восток серые 
корабли туч, и солнце протя
нуло к земле свои золотые ни
ти Быть десанту! Но и без то
го в лагере царило оживление. 
Матьчишки тащили теннисные 
столы, получали ракетки и 
шарики, воспитатели — раз
личные игры, а вечером состо
ялась эстафета «Будь готов!» 
в двенадцать этапов. Каждый 
зтап — затание на выявление 
талантов Так были выявлены 
горнисты, барабанщики, чте
цы певиы — актив лагеря.

В лагере каждому найдется 
дело по душе в кружках фото 
и авиамодельном, библиотечно
го дела (руководить ими бу
дут воспитанники станции 
юных техников). в биологи
ческом. где их научит пони
мать язык трав и цветов стар
шая пионервожатая, биолог 
по образованию. Е. Пышкинэ.

650 детей работников строй
ки проведут в лагере первую 
треть летних каникул. А если 
три тысячи цветов — оезеды, 
левкоев, львиного зева — 
разделить на всех, то получит
ся по пять цветов на брата 
Это и есть операция «Резеда», 
чтобы украсился и цвел до са
мых желтых листьев и осенней 
паутчны любимый детворой 
«Космос».

Б. САВЧЕНКО.

Большим уважением в кол
лективе кафе «Лада» пользу 
ется повар Софья Никитична 
Кузнецовская. В годы юности 
она была участницей Великой 
Отечественной войны, с июля 
1943 по август 1945 года сло
жила разведчицей на 1-м Бе
лорусском фронте. Имеет на
грады — «За взятие Берли
на», «За взятие Варшавы' 
«За участие п Великой Отече
ственной войне».

На снимке: С. И. Кузнецов- 
скзя.

Фого В. НЕБОГИНД.

КОГО ВЫБРАТЬ 
В НЕВЕСТЫ

Необычным был в этот день 
зрительный зал актового, l^ce 
кипело, каждое действие на 
сцене рождало бурю восторга, 
сопереживание. Виновницы и 
героини этих событий — де
вять девушек, участниц кон
курса «А ну-ка, девушки!», ор
ганизованного комитетом ком
сомола Они чувствуют и по
нимают реакцию зрителей, но 
сами предельно сосредоточены

Конкурс серьезен: никакого
намека на предварительную 
подготовку, все зависит от 
смекалки, энергии, знаний. А 
судьи? Строгое и непод<упнос 
жюри: «оегштатель общежития 
6-86 Б. Четырнн, секретарь ко
митета ВЛКСМ Г. Сидоренко, 
вожак комсомолии завода 
ЖБИ-2 В. Жилкин, В. Хамз- 
ганова, Л. Рехванова.

...Звучит музыка, и участ
ницы конкурса выходят па 
сцену.» чтобы представиться 
зрителям. Люба С'мешная —* 
будущая крановщица, Люба 
Дмитриева — сварщица, сле
сари Валя Юшкевич и Ол^га 
Пехова. И их подруги и сопер
ницы — Тамара Гриценко, сек
ретарь комсомольской органи
зации СМУ-5, мастер Анна 
Лапенко, отделочницз Зоя и 
будущий маляр Таня Татарги- 
ковы, Тамара Мингалевз.

Все девушки знают цену тпу- 
ду — труду строителя. Для 
них самое волнующее задание 
— за две минуты рассказать.о 
своей профессии. Люба Смеш
ная: «...стройка — это лес ба
шенных кранов, все возводится 
руками крановщицы». Оля Пе
хова: «Мы несем людям чистый 
воздух...», Аня Лапенко: «От 
мастера-строителя зависит на
строение и судьба людей. Это 
воспитатель и созидатель». Зся 
Татарникова: «Вся наша стра
на — стройка». Волнующие ис
кренние слова. Зал дружно 
аплодирует Жюри присужда
ет Зое самое большое число 
очков, симпатии зрителей то
же на ее стороне.

А в следующем задании — 
составление ^аппликации — ли
дировала Аня Лапенко, ее 
композиция оказалась самой 
красочной.

События развиваются все 
стремительней. Одно за дру
гим следуют задания. В кон
курсе молодой хозяйки девуш
ки соревнуются в изготовлении 
салатов, чистке картофеля. И 
снова «приговоры» жюри рож
дают живой отклик в зале.

Теперь хотелось бы выска
зать некоторое пожелания. 
Конкурсы должны быть более 
зрелищными, специфика сцепы 

'  не терпит мелких невырази
тельных предметов. А вот мно
гие этапы конкурса молодой 
хозяйки «грешили» этим недо
статком Зрителям плохо вид
но. что же делают девушки на 
сцене, и трудно быть актив
ными помощниками жюри. И 
хотя паузы были заполнены 
выступлениями самодеятель
ных артистов актового зала, 
темн падал, становилось скуч
но.

Львиная доля забот легла 
на плечи ведущей конкурса 
Л. Шапоренко. Она была по- 
истине хозяйкой на сиене, ду
шой происходящего. Но опять 
же ведущая видится na>i бо
лее энергичной. Это — поже
лание на будущее.

Последнее испытание — ис
полнение песеи военных лет, 
песен о Победе,* о мирной жиз
ни победившего народа. Наи
больший успех здесь выпадает 
на долю Тани Татариикозой. 
А Люба Смешная становится 
победительницей конкурса. На 
вторую ступеньку поднимает
ся Зоя Татарникова. Под му
зыку и аплодисменты победи
тельницам вручаются призы, 
всем участницам — памятные 
подарки. Звучит песня «А ну- 
ка, девушки, а ну, красави
цы...».

Т. УДАРЦЕВА, 
режиссер, наш нештатный 
корреспондент.

♦  ИНФОРМАЦИЯ ♦  ИНФОРМАЦИЯ

Ленинградцы (слева направо) рядовые Владимир Иванов, 
Михаил Данильчснко и Игорь Пономарев.* Они служат па за
ставе первый год, но уже в числе лучших.

Фото О. Пороховникова. (Фотохроника ТАСС ),

Лекарство от болезни
Ф ЧЕЛОВЕК -  ЧЕЛОВЕКУ

Спектакль драматического кол
лектива актового зала, которым 
руководит режиссер Н. Жаворон
ков, по пьесе Иды Эвальд * От
важное сердце» уже выдержал 
несколько постановок. Его леило 
приняли на сцене актового и клу
ба «Восход», в школе и... в боль
нице строителей. Почему в боль
нице? Одна из участниц кружка 
и главная исполнительница Олй 
Дроздецкая заболела и оказалась 
на больничной койке. Товарищи 
по самодеятельности решили «на

вестить» ее персональной поста
новкой спектакля. В больницу при
везли декорации, участники в гри
ме и костюмах устроили Оле ма
ленький праздник. Постановку с 
большим удовольствием посмот
рели выздоравливающие терапев
тического отделения.

Сейчас Оля Дроздецкая снова 
занята в спектакле. На очереди — 
Савватеевский клуб.

3. ЗРЕБНАЯ, 
наш нештатный корр.

готовность
К ЗВОНКУ

Д етские  учреж ден и я  строй
ки начали активную  подготов
ку к т р а д и ц и о н н о м у ' смотру. 
Его цель' — проверить готов
ность к новому учебному г о д у . 

Условия смотра о х ваты ваю т  
все стороны жизни д е т с к о ю  у ч 
реж дения, но в первую оче
редь оценивается  педагоги че
ский процесс, наличие пособий 
по м атем атике, родной речи,

по занятию  ф изкультурой г 
т. д.

Первый этап смотра прег-  
дет среди детских садов  c i рой 
ки. Л учш и е из них примут у ч а 
стие в городском смотре — е г о * 

рой этап. В прошлом году все 
три призовые места занили 
детские сады стройки: об,
57, 43.

С. КОРОЛЬЧЬ'К,  
заведующ ая детским са
дом Mb 37.

Редактор 
Г. КУРЬЯНИНОВ.
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к и н о
« М И Р *  — 7—8 н ю н я  — С м е ш н а я  д е в 

ч о н к а  (2  с е р и и ) .  10. 13. 16, 18-50, 21-30.
□— 10 н ю н я  — В ы н у ж д е н н о е  п а р и  

( д с т н  д о  16 л е т  не д о п у с к а ю т с я .  
п р а в а  п о к а з а  п о  т е л е в и д е н и ю ) .  9>30 
( у д л . ) ,  12, 14. 16, 18, 20. 21-40.

« П О Б Е Д А »  —  7— 8 н ю н я  —  Б л о к а д а  
(2 с е р и и ) .  10. 13-30, 17. 20-30.

9— 10 н ю н я  — П о д о з р е н и е .  10, 12,
14. 16, 18. 20. 21-50.

« К О М С О М О Л Е Ш  —  7— 8 и ю н и — О т 
р о к и  во В с е л е н н о й  10. П р ы ж о к  на  
з а р е .  12, 14. 16, 18, 20. 21-40  

В е р х н е е  ф о й е
В и ю н я  — С к а з к а  о п а с т у х е  и п р е 

к р а с н о й  п р и н ц е с с е  ( м у л ь т ф и л ь м ) .  
10-10, 12-10, 14-10.

9— 10 н ю н я  — Что т а к о е  л ю б о в ь .  10,  
12, 14. 16, 18, 20. 21-40 ( у д л . — Ч ^ д о
т е м н о т ы ) .

« О К Т Я Б Р Ь *  — 7 —8 и ю н я  — П я т ь  
д н е й ,  п я т ь  н о ч е й .  11, 13, 15, 17, 1Э, 21

« Ю Н О С Т Ь *  — 7— 8 н ю н я  —  З а л  
« Л у ч »  — В се  у л и к и  п р о т и в  нег о .  10. 
12. 14. 16, 18. 20 ( у д л . — Г о д  и о д и н
д е н ь .  М а т ь  с ю р п р и з о в ) ,  22. С июн> —  
Н а з о в и  п а р о л ь .  10, 12, 14. 16. Ш. 20.  
21-40 З а л  « В о с х о д »  — 7— 8 июн.) —  
П л а м я  (2  с е р и и ) .  11-20. Д л я  д е т е й  —  
П т и п ы  н а д  г о р о д о м .  10-10, 15. К ак  э т о  
с л у ч и л о с ь .  17. 19. 21. 9 н ю н я  — П о 
т о м у ,  ч то  о н и  л ю б я т  д р у г  д р у г а  ( д е 
ти д о  16 л е т  не д о п у с к а ю т с я ) .  13-20, 
17, 19, 21. Д л я  д е т е й — О т р о к и  во В с е 
л е н н о й .  10-10, 11-50, 13-30.

Управлению автомобильного 
транспорта требуются на посто
янную работу шоферы 1, 2 и 3 
классов, электромеханики, сантех
ники, кузнец, мотористы, авто
слесари, маляры, плотники.

0 §  условиях узнать в управле
нии автотранспорта, пос. Бай- 
кальск, остановка трамвая «Элек
тромеханический завод».

З ав о д у  №  б срочно требу
ются слесари  / 5-6 разрядов ,  
электросварщ и ки , электром он 
тер 6 р а зр я д а ,  ф резеровщ ик , 
арм атурщ ики , форм овщ ики. 
О плата  труда по договорен но
сти.

О б р ащ а т ь с я :  зав о д  Лрз б
У П П  (рядом  с городской авто 
заправочной стан ц и ей ),  т еле
фон 58-55.

Ангарское бюро путешествий и 
экскурсий организует коллектив
ные поездки-экскурснп по озеру 
Байкал (стоимость 140 рублей), 
в Смоленщину (стоимость 80 руб
лей) и 29 июня — в Рассоху (сто
имость поездки одного человека 
—2 рубля).

За справками обращаться по 
телефону 94-3-13.

ВНИМАНИЮ ЧЛЕНОВ 
ОБЩЕСТВА ОХОТНИКОВ 

И РЫБОЛОВОВ!
Июнь — последний месяц 

уплаты членских взносов за 
1975 год. Лица, не уплатившие 
взносы до 1 июля, считаются 
механически выбывшими из 
общества. (777)

К сведению всех организаций 
и учреждений: с 1 января 1975 
года Ангарский автомотоклуб 
ДОСААФ переименован в Ангар
скую автошколу ДОСААФ.

(728)

Управлению механизации стро
ительства требуются машинисты 
экскаваторов,^ тракторов, комп
рессоров, /автомобильных и ба 
шенных кранов, слесари по ре
монту землеройных механизмов 
и автослесари по ремонту авто
кранов, Кровельщики мягкой 
кровли.

Обращаться по адресу: поселок 
А\айск, ул. Дмитрова, 7, отдел 
кадров, телефон Kt 59-63. Оста
новка трамвая №>fe 1 и 4 «Май
ский рынок».

Н а ш  а д р е с  п т е л е ф о н ы :  у л .  О к т я б р ь с к а я ,  7 . Р е д а к т о р ,  о т 
в е т с т в е н н ы й  с е к р е т а р ь ,  о т д е л  п а р т и й н о й  ж и з н и  -  84-87,  о т д е 
лы с т р о и т е л ь с т в а  и к о м с о м о л ь с к о й  ж и з н и  — 62-38, о т д е л  к у л ь 
т у р ы  и о б ъ я в л е н и й  —  80-20 .
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